

LIX Reunión Ordinaria de la Comisión Trinacional para el Desarrollo de la Cuenca del río Pilcomayo

En la ciudad de La Paz, Estado Plurinacional de Bolivia, el día 03 de diciembre del 2022 se realizó la LIX Reunión Ordinaria del Consejo de Delegados de la Comisión Trinacional para el Desarrollo de la Cuenca del Río Pilcomayo con la presencia de las delegaciones de Argentina, Bolivia, Paraguay, y de la Dirección Ejecutiva.

En la reunión se trataron temas que tuvieron como premisa atender la situación y/o problemática de la cuenca, entre otras, el informe de gestión 2022 de la Dirección Ejecutiva y la aprobación del Plan Operativo Anual 2023.

En este contexto, al concluir la sesión, las delegaciones acordaron y comprometieron sus esfuerzos, para contribuir a mejorar las condiciones ambientales de la cuenca, consolidar la gestión de información, así como, el relacionamiento y articulación con las comunidades locales, todas estas tareas dirigidas con la perspectiva de fortalecer la gestión sostenible de la cuenca del río Pilcomayo y de dar respuesta a los principales temas críticos transfronterizos identificados.



Acto de inauguración



Desarrollo de la LIX Reunión



Participantes de la LIX Reunión